
 

 

 

 
Herr Augustin, 3229 
Bremerhaven, 07.10.2015 

  
 
 

Einwohnerfragestunde – Vorlage-Nr. VI 49/2015 (§ 39 a GOStVV) 

für die Sitzung des Bau- und Umweltausschuss 

Beratung in öffentlicher Sitzung: Ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
 

Einwohnerfrage von Herrn Wehmer zum Thema: Schließung des Wasserwerks Wulsdorf, 

Anstieg des Grundwassers 
 
 
 
 

Name, Vorname des Fragestellers: Wehmer, Volker 

Datum der Anfrage: 03.10.2015 

Thema der Anfrage: 
Schließung des Wasserwerks Wulsdorf, Anstieg 
des Grundwassers 

Sehr geehrte Frau Dr. Ehbauer, 
ich gehe davon aus, dass Sie darüber informiert sind, dass bereits infrastrukturelle 
Schäden an Brücken, Straßen, Kanälen und Versorgungsleitungen aufgetreten 
sind, die kausal mit dem Anstieg des Grundwassers zusammenhängen. 
Hierzu möchte ich anmerken, dass vor einiger Zeit in der Flettnerstr. ein  
Kanaldeckel mitten in der Straße plötzlich ca. 40 cm absackte und der Schaden  
außergewöhnlich schnell behoben wurde. Solche Schäden decken sich  
augenscheinlich mit den Prognosen des Hydrologischen Gutachtens.  
Die Schäden werden drastisch zunehmen und immense Kosten verursachen. 
Wäre es da nicht besser, gemeinsam mit den Bürgern an einem Strang zu  
ziehen und für uns alle eine akzeptable, zukunftsfähige Lösung zu suchen, nicht nur für die 
swb? 
Beginnen könnte man mit einer Machbarkeitsstudie zur dauerhaften Senkung des 
Oberflächen-Grundwassers auf das Niveau von vor 1990. 
 
Frage: 
Können wir damit rechnen, dass Sie unsere Belange bei Ihrer Entscheidungsfindung 
berücksichtigen, und dieses der Stadtverordnetenversammlung  
vorschlagen und zur Abstimmung vorlegen? 
 
Herr Wehmer hat der Veröffentlichung im Internet zugestimmt. 

 
 
 
 


